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Und wieder heißt es: Tschüss Eisbahn! Bis nächsten Winter… 

Wie im letzten Jahr haben einige Mitglieder der FWE zum Abschied der 

Eisbahn noch einen netten und genüsslichen Abend in der Eisbahn-

Hütte verbracht. Bei den kalten Temperaturen war die gemütliche und 

warme Hütte genau richtig! 

 

Wir sind schon etwas stolz, dass die FWE eine entscheidende Rolle 

dabei gespielt hat, damit dieses tolle Eisbahn-Wintervergnügen in 

Eschborn stattfinden kann. Jahrzehntelange Diskussionen, ob, wie, wo 

eine Eisbahn aufgebaut werden könnte, wurden mit einem Anruf der 

FWE bei Helmiss-Events, die auch die Eisbahnen in Hofheim und 

Wiesbaden stellen, erledigt und in einer Blitzaktion von Magistrat und 

Verwaltung im Jahr 2016 die erste Eisbahn auf dem Eschborner 

Rathausplatz aufgebaut. 

Seitdem konnten die Eschbornerinnen und Eschborner und besonders 

die Kinder jeden Winter (außer natürlich in Corona-Zeiten) auf dem Eis 

Pirouetten drehen oder ihr Glück beim Eisstockschießen versuchen. 



Sehr froh sind wir, dass wir das Experiment von letztem Jahr, das 

Kunsteis, nicht wiederholen mussten. Echtes Eis ist doch einfach etwas 

anderes und die winterlichen Temperaturen in diesem Jahr halfen dabei, 

die Energiekosten nicht zu sehr ansteigen zu lassen.  

Auch im nächsten Winter soll die Eisbahn wiederaufgebaut werden, 

möglicherweise an einem anderen Ort, denn durch den geplanten 

Stadthallenneubau und die Sanierung des Rathauses wird der 

Rathausplatz wohl nicht zur Verfügung stehen. 

Wir sind jedoch zuversichtlich, dass Magistrat und Verwaltung eine 

Lösung finden und das Eschborner Winter-Eisvergnügen auch in 2024 

stattfinden wird. 

Und in unserem FWE-Terminplan haben wir den 14.12.2024 auf jeden 

Fall bereits für unser nächstes Eisbahntreffen mit Glühwein und 

Bratwurst notiert! 

 

 

 


